

## Centralizará Finanzas este año el cobro de agua

■ LAURA GÓMEZ FLORES

Con el fin de reducir la cartera vencida, incrementar la recaudación de impuestos y derechos, y “poner al día” las cuentas de contribuyentes físicos y morales, la Secretaría de Finanzas centralizará durante el segundo semestre del año el cobro de agua, a fin de descontar de su presupuesto los adeudos que presenten dependencias y organismos descentralizados. Esta medida se complementará con la creación de una unidad de atención a grandes contribuyentes.

Su titular, Mario Delgado Carrillo, destacó que pese a la situación económica la recaudación va bien, por “la confianza de la gente en el manejo de las finanzas”, lo que ha permitido mejorar la infraestructura de la ciudad, aunque cuando hay resistencia se ha aplicado el programa de cobro coactivo, puesto en marcha al inicio de esta administración.

“Se trata de que todos los contribuyentes físicos, morales y gubernamentales estén al día y lo vamos a lograr, mediante esta política de cobro automático o coactivo, pues los recursos son necesarios para continuar con las obras de infraestructura que demanda la ciudad, sin descontar el corte del suministro del líquido”, dijo a su vez el procurador fiscal, Jesús Anlen Alemán.

